

組織現勢 (6月1日現在)	
組合員数	19,419人
出資口数	161,486口
4・5月の新規加入	11人
4・5月の増資口数	10,213口
No. 449	

# 城南の保健

発行所  
城南保健生活協同組合

本部事務局 大田区大森東4-6-15-101  
TEL (3762) 0266

振込銀行 さわやか信用金庫大森支店  
口座(普) 0469459

発行 「城南の保健」編集委員会  
年6回発行・定価1部 30円



## 武力で平和はつukれない

私たちは平和、いのち、くらしを守るために行動します

- ★城南3法人は、戦争への道を切り開く軍拡を許さず、平和憲法を守る活動をすすめます！
- ★「人類の生命と健康を破壊する一切の戦争政策に反対し、核兵器をなくし、平和と環境を守ります」(民医連綱領より)

5月3日「第10回憲法大集会(有明防  
災公園)」に3万2千人  
城南3法人からも、地域の方々  
と職員、約100人が参加

日本国憲法施行から77年  
となった憲法記念日、「平  
和」といふと人権をうら  
3憲法大集会が行われま  
した。

私はこの憲法集会への参  
加は10回連続の皆勤賞で  
す。こう言つと「そんなの  
に参加したって何も変わら  
ない」とか「憲法を変えた  
方が平和を守る」「平和  
ボケ」とか言つ人もいます。  
皆さんはどう考えますか？

私は「心の中の他人」と  
いう言葉が好きです。人間  
は、誰もが自分が一番大切  
で、誰もが幸せな人生をお  
くりたいというのは同じだ  
と思います。

普天間基地や辺野古新基  
地建設の隣に自分の家があ  
ったとしたら、自分の家族

や大切な人が戦争で死ぬよ  
うな事があつたら...と言  
うと、「そんなの極論だ」と  
言う人がいます。でも私は  
「心の中にいつも他人をお  
きたい」と思っています。

私は来年も再来年も「憲  
法集会」に参加します。戦  
後、なぜ日本で戦争が起こ  
らなかつたか？ 憲法が変  
わらなかつたから。イヤ、  
変わらなかつたのではなく  
て、改憲をさせなかつたか  
らだと確信しています。来  
年は皆さんも一緒に。

アリだつて、たくさん集  
まれば象を倒すことができ  
るって言うじゃないですか。  
ちょっと表現が変かもしれ  
ないけど、そんな気持ちで  
す。(一職員)



### 5月7日は国民平和行進

## 「広島まで歩くんですよ!」

行進しながら、アピールするリーダ  
ーの声が聞こえてきます  
「ご通行中の皆さん、今年も国民平和  
行進がやってきました」  
「どこまで歩くか知ってますか？通し  
行進者は**広島**まで歩くんですよ」

聞いている方は、ちょっと考える  
かも  
「マジか。東京から広島まで歩くのか」  
「何のために...」

城南保健生協の担当は品川区・大田区  
今年も通し行進者と一緒に歩きました  
核兵器を世の中からなくすために...

### 現行の保険証を 残してください

4月25日国会衆議院会議  
室に多くの団体が集まり署  
名を提出しました。城南保  
健生協からも事務局が参加  
しました。

病院窓口ではトラブルが  
続いています。大きな問  
題はマイナンバーカードを  
持たない人が公的保険診療  
から遠ざけられる事です。  
2024年秋に実施させ  
ないための声を引き続きあ  
げていきます。



累計で144万8104筆の署名を提出